

ENERGÍA

En el 75% opera la central hidroeléctrica de Guatapé en Antioquia

El cronograma para poner en funcionamiento las unidades de generación concluiría en septiembre de 2016.



CARACOL RADIO

f 0

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Medellín | MEDELLÍN | 17/06/2016 -

Empresas públicas de Medellín puso en operación otras dos unidades de generación de energía de la central hidroeléctrica Guatapé, con la que ya opera al 75 por ciento de su capacidad instalada y aporta 420 megavatios de energía diarios para el sistema Interconectado nacional.

Las dos unidades entran en operación antes de lo previsto, con lo que se supera el cronograma establecido para su restitución, tras el incendio que se registró el pasado 15 de febrero al dañarse los cables que evacúan la energía entre la casa de máquinas y la subestación.

Las labores de reparación han incluido la renovación de 30 kilómetros de cables, de los cuales solo faltan los que alimentan las últimas dos unidades de generación, de las ocho con las que cuenta la central hidroeléctrica, que aporta al sistema Interconectado nacional 560 megavatios-día cuando opera a plena capacidad.

Cuando este tramo de obras esté concluido se procederá a las pruebas de alta tensión a los cables y puesta a punto del banco de transformadores, generadores, turbinas, y sistemas de control y protección.

Las dos primeras unidades de generación de energía entraron en operación el pasado 23 de abril, otras dos el 5 de mayo.

Inicialmente, el cronograma previsto contemplaba poner en funcionamiento de manera secuencial las unidades de generación en mayo, junio, julio y septiembre de 2016.